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Abstract;

This study aims to research the flow of information in social networks during the time of
Covid 19 and the impact it can have in creating a situation of media disinformation and
publishing fakenews in individuals. These sow confusion to face this epidemic and the
prevention methods adopted by specialists. To address this issue, we have tried to provide
insight into the concepts of disinformation and fakenews. Next, we featured models of fake
news about the epidemic that were widely popular among users.

Keywords: disinformation, fake news, social networks, Facebook.
Résume:

Cette étude vise a rechercher dans le flux des informations dans les réseaux sociaux
au temps de la Covid 19 et limpact qu'il peut entrainer en créant une situation de
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désinformation mediatique et publier de fausses nouvelles et des fakenews chez les
individus. Ceux-ci sement la confusion pour affronter cette épidémie et les méthodes de
prévention adoptées par les spécialistes. Pour répondre a cette problématique, nous avons
essayé de fournir un apercu sur les concepts de désinformation et des fakenews. Ensuite,
nous avons présenté des modeles de fausses nouvelles sur I'épidémie largement populaires
parmi les utilisateurs.

Mots clés: désinformation, fake news, réseaux sociaux, Facebook.
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